



Xóchitl Gálvez anuncia a su “equipo de precampaña”

SANTIAGO CREEL informó que Armando Tejeda, Carolina Viggiano y Ángel Ávila formarán parte de su cuadrilla

FRANCISCO MENDOZA NAVA

nacion@contrareplica.mx

Xóchitl Gálvez Ruiz, virtual candidata presidencial del Partido Acción Nacional (PAN), Partido Revolucionario Institucional (PRI) y Partido de la Revolución Democrática (PRD), presentó a su equipo de precampaña. Sin embargo, destaca que la mayoría de ellos son los mismos personajes partidistas que han aparecido junto a ella en las últimas semanas o como parte del proceso de selección que le designó como abanderada opositora.

En un pequeño acto, Santiago Creel Miranda, coordinador de campaña de Xóchitl Gálvez, anunció al resto de integrantes que ayudarán a la senadora panista con licencia a llevar su precampaña. En primer lugar, mencionó que el diputado blanquiazul Armando Tejeda y la diputada priísta Carolina Viggiano Austria serán sus coordinadores ejecutivos; en tanto, mencionó que el perredista Ángel Ávila Romero fungirá como coordinador de alianzas.

El reparto de cargos continuó con el anuncio de Kenia López Rabadán como jefa de oficina de la precandidata opositora; a la par, Rubén Moreira Valdez, coordinador de diputados federales priístas, será el encargado de la coordinación territorial. Como ya se había



Aseguró que su equipo es un grupo de mexicanos experimentados. **Cuartoscuro**

anunciado, Max Cortazar fue anunciado como coordinador de comunicación social; a la par, la senadora panista Josefina Vázquez Mota fue llamada coordinadora de “líderes en campaña”; y Margarita Martínez Fisher, actual secretaria Nacional de Formación y Capacitación del PAN, fue nombrada encargada de promoción de voto.

Santiago Creel prosiguió anunciando que el priísta Rolando Zapata, exgobernador de Yucatán, tendrá la tarea de defensa del voto; asimismo, el perredista Jesús Ortega será el encargado de la “prospectiva”. Por su parte, la diputada panista Margarita Zavala fue comisionada para ser el enlace con la sociedad civil; el priísta Enrique de la Madrid Cordero estará a cargo del “plan de gobierno”; y la diputada Norma Aceves García fue asignada para la atención a personas con discapacidad.

En el equipo de Xóchitl Gálvez también contempla para “contenido” a Fernando Rodríguez Doval, secretario de Estudios del PAN, que firmó en 2021 la Carta Madrid contra el avance del “comunismo” junto a líderes del partido Vox. Asimismo, se mencionó a la exconsejera electoral federal Alejandra Latapí para vinculación institucional; al exsecretario de Economía de Enrique Peña Nieto, Ildefonso Guajardo para relaciones exteriores; y a la senadora panista Alejandra Reynoso para tratar causas sociales.

Por su parte, Xóchitl Gálvez aseguró que el equipo es un grupo de mexicanas y mexicanos experimentados que tienen la clara misión de crear una campaña ganadora. En tanto, dijo que ella aspira a un México con una clase media “chingona”; una economía orientada a la prosperidad. ●